
Data: 20/06/2022
Local: Sala do PET (3º andar - prédio 26F)
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 18/2022

COORDENADOR(A) Gabrielle da Silva Flores de Campos

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Aimêe de Paula Lucas

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F.
de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Henrique Cassel Ravasi;  Jessica Carvalho; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda Maldonado Silva;
Rafaela  Fernandes Borin Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: As petianas Marina e Luana não estavam presentes na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Petiana Marina justificou por meio do email que se
ausentou da reunião por motivo de Saúde, o qual está amparado pelo Regimento
Interno do grupo, sendo, portanto, aceita. A Petiana Luana comunicou sua ausência
através do grupo de WhatsApp e sua justificativa não foi aceita, pois não consta no
Regimento Interno.

4. Aprovação ATA 17/2022: Não foi aprovada, pois faltam as considerações da
tutora Luísa.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA e participou como ouvinte da oficina de
Biossegurança. O petiano Arthur leu a ATA, falou com o professor Bruno e com a
fornecedora de materiais Luciane e participou da encenação do Biossegurança.
Além disso, enviou mensagem para a presidente da LaBio, Vitória, convidando um
integrante da Liga para o Biossegurança. A petiana Camila enviou mensagem ao
Victor, coordenador do Observatório de Direitos Humanos da UFSM, leu a ATA 17 e
remarcou a reunião com a tutora Luísa. A petiana Carmem leu a ATA 17, colocou a
ATA 16 no drive, fez o pix para a petiana Julia das compras dos suprimentos e
verificou o assunto da assinatura do CANVAS. A petiana Gabrielle leu a ATA, entrou
em contato com a professora Patrícia Marquezan e com a conselheira Daniela sobre
a ação do Lar das Vovózinhas. A petiana Giovanna atualizou a planilha de
encontros da atividade de Desenvolvimento dos Petianos, revisou a ATA 17/2022 e
enviou uma mensagem à Cadernos ESP através do sistema da revista
questionando acerca do envio do proof do artigo da Covid-19. A petiana Hanna



informou que enviou o arquivo de identificação dos petianos para a tutora (petianos
ativos e para participação da atividade na SUSEPE), está finalizando os slides de
apresentação da AAPECAN e auxiliou na gravação da videoaula com o professor
Walter Blaya sobre técnicas anestésicas. O petiano Henrique leu a ATA e participou
como ouvinte da oficina de Biossegurança. A petiana Jessica informou que leu e fez
alterações na ATA 17, fez a nova lista de presença do Grupo PET-Odontologia,
colocou a ATA 06/2022 no drive como solicitado pelo petiano Luiz e também
participou da reunião da Comissão da Pesquisa junto com as petianas Júlia e
Vitória. A petiana Julia leu a ATA 17, participou da Oficina de Biossegurança e fez as
compras no mercado para o PET. O petiano Luiz leu a ATA e organizou a gravação
da Vídeo Aula com o professor Walter Blaya. A petiana Maria leu a ATA, conversou
com o aluno Pedro Guerim sobre o Fala Acadêmico, participou como ouvinte da
oficina de Biossegurança e tirou algumas fotos no final da oficina de Biossegurança.
A petiana Rafaela leu a Ata 17 e reformulou a tabela do Atualiza Pet. A petiana
Renata manteve contato com a professora Roseli de Farmacologia, leu e fez
alterações na ATA 17. A petiana Vitória fez o convite para o Biossegurança e enviou
para as turmas que iriam participar, entrou em contato com o Heryson sobre o
desenvolvimento das canetas, enviou um e-mail para a professora Grazi sobre o
atualiza de pediatria, organizou o Biossegurança, fez o questionário do
Biossegurança, enviou mensagem para a presidente da LaBio Vitória convidando
para o Biossegurança, participou do Biossegurança, fez reunião com as petianas
Jessica e Júlia da comissão de pesquisa e leu a ATA. A tutora Luísa remarcou a
reunião com a petiana Camila, trouxes os fantoche e plaquinhas para a realização
de dinâmicas nos projetos futuros de educação em saúde.

Pautas e encaminhamentos:

6. Nome para o novo quadro do PETCAST: O grupo discutiu possíveis nomes
para o quadro, e o nome aceito e definido foi “Fato ou Fake''.

7. Confirmação da visita ao presídio no dia 1 de julho: A petiana Camila entrou
em contato ao longo dessa semana com os responsáveis pela atividade da
penitenciária estadual e deu o retorno ao grupo, confirmando, portanto, que a visita
ocorrerá no dia 01 de julho. No entanto, os representantes informaram que apenas
10 pessoas poderiam comparecer. Diante dessa informação, foi decidido que os
petianos Hanna, Gabrielle, Julia, Camila, Renata, Vitoria, Arthur, Carmen e Luiz irão
nessa visita, juntamente com a tutora Luísa. E também, a petiana Camila se
encarregou de mandar mensagem para o Victor, diretor do Observatório de Direitos
Humanos da UFSM, para confirmar o transporte que sairá do prédio do curso de
Odontologia no início da tarde para levar os petianos à visita.

8. Reunião Doutor Eli: A petiana Julia entrou em contato com o Doutor Eli, e deu o
retorno ao grupo sobre a data para a reunião, sendo confirmada para o dia 24 de
junho às 13h30min. A mesma se responsabilizou por criar a reunião via meet e
enviar o link para o grupo. Ademais, a tutora Luísa sugeriu em fazer uma pesquisa



aproveitando os jogos municipais que vão acontecer. A princípio, a petiana Hanna
enviará um e-mail para a secretaria de esporte no dia 21/06.

9. Prazo pesquisa: As petianas Jéssica e Vitória informaram que fizeram uma
reunião no dia 20/06 para rever os prazos, logo, organizaram a tabela e
apresentaram para o grupo suas atualizações:

Comissão de Pesquisa - escritas artigos/projetos
Em andamento: dentro do prazo;
Atualizar: não houve atualização do andamento;
Em atraso: prazo expirado e meta não cumprida;
Concluído: todas as etapas finalizadas.
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Além disso, a petiana Vitória comunicou que irá cobrar no final de agosto os prazos
das pesquisas. Foi esclarecida a entrada da petiana Jessica no Projeto Gestantes
no lugar da petiana Luana que saiu do grupo. Sendo assim, o grupo será composto
pelas seguintes petianas: Aimee, Gabrielle, Jessica e Marina. Ficou designado para
a petiana Gabrielle entrar em contato com as integrantes do grupo para adicionar
as novas integrantes Aimee e Jessica no Grupo de Gestante do WhatsApp. A tutora
Luísa sugeriu que as petianas responsáveis pela Revisão de Escopo entrem em
contato com a professora substituta Tatiana Frolich que é a nova professora de
Saúde Coletiva para dar seguimento na escrita através de sua ajuda. O petiano
Luiz expressou uma sugestão para realizar uma pesquisa sobre o motivo de alguns
professores continuarem utilizando materiais audiovisuais, como os utilizados no
ensino remoto durante a pandemia, e outros professores não gostarem de usar
esses materiais dentro de sua metodologia de ensino. Além disso, poderia ser
avaliada a percepção dos alunos sobre o assunto. O grupo dividiu opiniões, visto
que terão dificuldade na coleta de dados, encaminhando, então, essa sugestão
para ser discutida futuramente.

10. Incluir novos petianos nos projetos: A tutora Luísa solicitou que fosse
lembrada de incluir os novos petianos nos projetos.

11. Retorno Fala acadêmico: A petiana Maria falou com o discente Pedro
Henrique Fortes Guerim e com a professora Patrícia de Microbiologia sobre a
confirmação da data para apresentação da pesquisa “ATIVIDADE ANTIBIOFILME E
EFEITO SINÉRGICO DOS ÓLEOS ESSENCIAIS DE Cymbopogon winterianus E
Eugenia caryophyllus FRENTE A Streptococcus mutans” no Fala Acadêmic@.



Confirmando que será no dia 14 de julho, das 12h00 às 12h45. O local ainda será
discutido. E os petianos responsáveis pela organização serão a Jessica e o Luiz.

12. CANVAS: A tutora Luísa encarregar-se-á do pagamento do CANVAS junto da
petiana Eduarda. Ademais, o grupo entrou em consenso que a plataforma poderá
ser usada pelos integrantes para fazer seus trabalhos, disponibilizando, então, o
acesso para todos. Porém, as petianas responsáveis pela comissão de divulgação (
Aimee, Carme, Rafaela e Renata) serão inseridas, com o intuito de facilitar a
realização de suas funções de divulgação.

13. Relato da oficina de Biossegurança: A petiana Vitória relatou que ocorreu a
Oficina de Biossegurança no dia 20/06, realizada pelos petianos Arthur, Gabrielle,
Julia, Marina e Vitória para as turmas 102 e 103. Foram realizadas três palestras,
visto que 2 pessoas precisavam sair antes. A mesma expressou que a atividade foi
produtiva e que mais nenhum representante da Liga de Biossegurança
compareceu, além de 03 ligantes-alunos das turmas envolvidas na atividade, sendo
o convite enviado pelos petianos Arthur e Vitória previamente. Por fim, os petianos
Aimee, Henrique e Maria relataram que como ouvintes a oficina foi muito boa e
esclarecedora.

14. Atualiza Pet e manutenção das canetas: O petiano Arthur entrou em contato
com a fornecedora Lusiana, sugerida pelo professor Bruno da disciplina de
Dentística e conseguiu as resinas novas para o Atualiza Pet. Comunicou ao grupo
que a fornecedora irá mandar 5 caixas e serão entregues para o professor Bruno.
Logo, o petiano está à espera da chegada do material para pegá-las. A data ainda
está a definir. A petiana Julia sugeriu a realização de um Atualiza Pet que
abordasse o assunto: manejo de pacientes com necessidades especiais. Diante
disso, a tutora Luísa sugeriu que entrassem em contato com o dentista Vinicius
Guerino do CEO que atende pacientes com necessidades especiais, para cogitar a
possibilidade da mesma palestrar no Atualiza Pet. A petiana Renata entrará em
contato com a professora Roselei da disciplina de Farmacologia, para definir a data
após a escolha temática feita pelo grupo. O grupo sugeriu os temas: pacientes com
necessidades especiais e condições sistêmicas. Além disso, ela solicitou que os
integrantes mandassem seus atualizas para que ela possa montar um cronograma.
A petiana Vitória confirmou que o técnico Heryson realizará o Atualiza sobre a
manutenção das canetas, que será organizado pelas petianas Camila e Vitória. O
dia ainda está a ser decidido, que poderá ser no dia 06 de julho ou 20 de julho, às
18h00, de acordo com a disponibilidade do mesmo. Portanto, a petiana Vitória dará
o retorno ao grupo na semana que vem sobre a decisão final do técnico.

15. Lembrança para a professora Patrícia: A petiana Vitória trouxe ao grupo a
sugestão de fazer uma lembrancinha para a professora Patrícia, que seria um
caderninho personalizado com o nome dela e o símbolo do PET. O grupo gostou da
ideia e adaptaram-a: sugerindo dar caderninhos para os palestrantes dos projetos.
Desse modo, a petiana Vitória ficou encarregada de comprar 20 cadernos, por meio
do dinheiro da caixinha, que será passado para ela pela C. Eduarda.

16. Vídeo Aula: A petiana Hanna relatou que na última quarta feira foi realizada a
gravação do professor Blaya da vídeo aula sobre anestesia. Informando ao grupo
que essa vídeo aula será adaptada, com imagens dele falando. O petiano Luiz



comunicou ao grupo que o Ronaldo do CTE vai passar o material para ele dentro
de uma semana.

17. Alteração regimento: O grupo debateu sobre as ausências por motivos de
doenças sem a apresentação de atestado médico. Será acrescentado no
Regimento Interno do grupo um capítulo discorrendo sobre 01 falta sem atestado
(mas com justificativa) e a segunda com atestado (por semestre).

18. Lar das vovozinhas: A reunião do dia 14 de junho, às 20h00 com a professora
Patrícia foi cancelada, porém, a petiana Gabrielle informou que será marcada mais
para frente. Ainda, a petiana avisou que ficou marcado um ônibus, no dia 08 de
julho, que levará os integrantes até o local. O horário poderá ser às 13h00, mas
está a confirmar, pois será discutido na reunião da semana que vem. Para mais, a
petiana Hanna ficou designada a lembrar a tutora Luísa de pegar o abaixador de
língua e as gazes para serem utilizadas na atividade Lar das vovozinhas.

19. Atualiza-Tabela: A petiana Rafaela solicitou que os petianos tragam as datas
referentes a cada um dos 10 temas, até semana que vem. Ademais, a tutora Luísa
sugeriu que como "taxa" de inscrição fosse doado pastas de dentes, visto que nas
próximas atividades serão precisas.

20. Comunicado prévio de desligamento da petiana Luana: A petiana Luana
avisou de forma informal (via WhatsApp) que irá se desligar do grupo, se
despedindo na próxima semana. A partir disso, ficou definido que a bolsa referente
ao mês de julho será destinada à petiana Luana, portanto, a bolsa final de junho
ainda será destinada à petiana Luana. Além disso, a petiana Luana deverá quitar a
caixinha, sendo cobrada pela petiana C. Eduarda. A chave da petiana deverá ser
dada para a tutora Luísa, além de assinar o papel feito pela petiana Camila. Para
mais, o relatório final do Atualiza e do Fala acadêmico será de responsabilidade da
petiana Rafaela. E a posição da petiana Luana na Comissão de Extensão será
assumida pela primeira suplente, que terá seu acolhimento na semana que vem,
antes do dia 01 de julho.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Giovanna/ Luiz/ Hanna/
Luana.

Encaminhamentos:  
●  LEMBRANCINHA
●  LAR DAS VOVOZINHAS
● A tutora solicitou que a ATA de aprovação dos novos petianos fosse

encaminhada para ela para enviar à PROGRAD para oficializar a entrada
dos novos membros no SIGPET.
 

Registro Reunião Administrativa:




